



Dass ich sage: >Gepriesen sei Allah< (Subhanallah), >Alles Lob gebührt Allah< (Alhamdulillah), >Es gibt keinen anbetungswürdigen Gott außer Allah< (La ilaha illa Allah) und >Allah ist der Größte< (Allahu Akbar), ist mir lieber als alles, worüber die Sonne aufgeht.“

Von Abu Hurayrah - möge Allah mit ihm zufrieden sein - wird überliefert, dass er sagte:
„Der Gesandte Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sagte: Dass ich sage:
>Gepriesen sei Allah< (Subhanallah), >Alles Lob gebührt Allah< (Alhamdulillah), >Es gibt keinen anbetungswürdigen Gott außer Allah< (La ilaha illa Allah) und >Allah ist der Größte< (Allahu Akbar), ist mir lieber als alles, worüber die Sonne aufgeht.“

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Überliefert von Muslim]

Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - teilt mit, dass das Gedenken Allahs - erhaben ist Er - mit diesen großartigen Worten besser ist als die ganze Welt und alles, was darin ist. Diese Worte sind: „Subhanallah“, was bedeutet, Allah von jeglichen Mängeln freizusprechen. „Alhamdulillah“, was bedeutet, Allah für Seine Eigenschaften der Vollkommenheit zu loben, Ihn zu lieben und zu verehren. „La ilaha illa Allah“, was bedeutet, dass niemand mit Recht angebetet wird, außer Allah. „Allahu Akbar“, was bedeutet, dass Allah größer und erhabener ist als alles andere.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/de/show/6211>